

# LE NETTOYANT INDISPENSABLE POUR JOINTS ET TUILES DE CÉRAMIQUE AN INDISPENSABLE JOINT AND CERAMIC TILE CLEANER

# REACTION

4600

«**RÉACTION**» est tout indiqué pour nettoyer les tuiles de céramique de toutes sortes, le marbre, le terrazzo, le terra-cotta ainsi que les joints de mortier. Contrairement à ses rivaux, sa polyvalence le rend très efficace sur le chrome et l'acier inoxydable.

«**RÉACTION**» est sans danger pour les surfaces vitrifiées. Il est ininflammable et ne dégage aucune vapeur, ni nocive, ni corrosive. Grâce à son adhérence exceptionnelle, il demeure «en place», même sur les surfaces verticales. Cette caractéristique permet à son action émulsifiante d'agir en profondeur. De plus, il possède un pouvoir dérouillant qui contribue à donner aux surfaces métalliques un bel éclat de neuf.

Reconnu parmi les plus concentrés, «**RÉACTION**» s'utilise néanmoins pur ou dilué à l'eau chaude ou froide. Il s'applique facilement à l'aide d'un chiffon, d'une éponge, d'un applicateur quelconque ou d'un vaporisateur. Le port des gants est recommandé. Il laisse après rinçage une saine odeur de propreté.

Digne des nouveaux concepts de la salubrité moderne, «**RÉACTION**» a été spécialement conçu pour les besoins réguliers des entrepreneurs en entretien ménager, des responsables de la propreté d'édifices publics et de conciergeries, des constructeurs d'habitations, etc.

D'un bleu marin transparent, «**RÉACTION**» est offert dans une gamme variée de formats. À cause de sa très grande concentration et de son coût raisonnable à l'achat, il permet de réaliser des économies substantielles, en sauvant temps et main-d'oeuvre. Étant de nature corrosive, on doit l'entreposer avec les précautions appropriées.

"**REACTION**" is the ideal cleaner for every type of tiles, and for marble, terrazzo, terra-cotta, even the mortar in the joints. Unlike its rivals, its versatility makes it very efficient on chrome and stainless steel.

In addition, "**REACTION**" is harmless to glass surfaces. It's nonflammable. And it gives off neither noxious nor corrosive gas. Thanks to its exceptional adhesion, it stays in place, even on vertical surfaces. This gives its foam time to clean in depth. And its rust-removing action helps keep metallic surfaces shining like new.

One of the most concentrated known, "**REACTION**" can nevertheless be used pure, or diluted in hot or cold water. It's easily applied with a rag, a sponge, any kind of applicator, even a sprayer. (Wearing gloves is recommended.) After rinsing, it leaves behind a clean, healthy odor.

Worthy of the highest standards of modern hygiene, "**REACTION**" was specially formulated to meet the requirements of home maintenance contractors, those in charge of cleaning public buildings, building superintendents, building contractors, etc.

A transparent navy blue in color, "**REACTION**" comes in a variety of sizes.

Because it is so highly concentrated, and so reasonably priced, it makes substantial savings possible by saving both time and manpower. However, because it's so potent, it should be stored with proper precautions.



**Quand on nettoie avec aplomb,..  
ily a **RÉACTION**!**

**If you want good cleaning action...  
try **REACTION**!**



**lalema** inc.

Hygiène chimique appliquée  
Applied Chemical Hygiene

**CODE 4600**

**REACTION**

## UTILISATIONS

Nettoie tuiles de céramique, marbre, terrazzo, terra-cotta, ainsi que les joints de mortier.

Efficace sur chrome et acier inoxydable; pour lavabos de porcelaine, cabinets d'aisance, baignoires, cabinets de douche, urinoirs, piscines, surfaces vitrifiées; pouvoir dérouillant qui contribue à donner aux surfaces métalliques un bel éclat de neuf.

### PRINCIPAUX UTILISATEURS:

Entrepreneurs en entretien ménager, responsables de la propreté d'édifices publics, conciergeries, constructeurs d'habitations, etc.

## USAGE

Cleans ceramic, marble, terrazzo, terra-cotta tiles, even the mortar in the joints.

Very efficient on chrome and stainless steel. For porcelain sinks, toilet bowls, bathtubs, shower stalls, urinals, swimming pools, glass surfaces; its rust-removing action helps keep metallic surfaces shining like new.

### PRINCIPAL USERS:

Home maintenance contractors, those in charge of cleaning public buildings, building superintendents, building contractors, etc.

## PROPRIÉTÉS CHIMIQUES & PHYSIQUES

FORME PHYSIQUE \_\_\_\_\_ LIQUIDE  
COULEUR \_\_\_\_\_ BLEUE  
ODEUR \_\_\_\_\_ AGRÉABLE  
VISCOSITÉ \_\_\_\_\_ LÉGÈRE  
EVAPORATION \_\_\_\_\_ LENTE  
CORROSIVITÉ \_\_\_\_\_ CORROSIF  
BIODÉGRADABILITÉ \_\_\_\_\_ BIODÉGRADABLE  
GRAVITÉ SPÉCIFIQUE À 20°C \_\_\_\_\_ 1.050  
POINT D'ÉCLAIR \_\_\_\_\_ AUCUN  
TOXICITÉ \_\_\_\_\_ NON-TOXIQUE  
SOLUBILITÉ \_\_\_\_\_ COMPLÈTE EN EAU  
CHAUDE OU FROIDE  
P.H. SOLUTION 2% \_\_\_\_\_ 4  
AGITATION \_\_\_\_\_ AUCUNE  
TENDANCE À MOUSSER \_\_\_\_\_ EXCELLENTE  
PROPRIÉTÉS DE RINÇAGE \_\_\_\_\_ EXCELLENTE  
INGRÉDIENTS ACTIFS \_\_\_\_\_ 19%  
FORMATS DISPONIBLES \_\_\_\_\_ 4.5L, 22.7L, 205L

## CHEMICAL & PHYSICAL PROPERTIES

PHYSICAL ASPECT \_\_\_\_\_ LIQUID  
COLOR \_\_\_\_\_ BLUE  
ODOR \_\_\_\_\_ PLEASANT  
VISCOSITY \_\_\_\_\_ LIGHT  
EVAPORATION \_\_\_\_\_ SLOW  
CORROSIVENESS \_\_\_\_\_ CORROSIVE  
BIODEGRADABILITY \_\_\_\_\_ BIODEGRADABLE  
SPECIFIC GRAVITY AT 20°C \_\_\_\_\_ 1.050  
FLASH POINT \_\_\_\_\_ NONE  
TOXICITY \_\_\_\_\_ NON-TOXIC  
SOLUBILITY \_\_\_\_\_ COMPLETE IN  
HOT OR COLD WATER  
P.H. 2% SOLUTION \_\_\_\_\_ 4  
SHAKING \_\_\_\_\_ NONE  
FOAMING PROPERTIES \_\_\_\_\_ EXCELLENT  
RINGING PROPERTIES \_\_\_\_\_ EXCELLENT  
ACTIVE INGREDIENTS \_\_\_\_\_ 19%  
SIZES AVAILABLE \_\_\_\_\_ 4.5L, 22.7L, 205L

NOTE: Les informations ci-dessus ne peuvent être reproduites sans notre autorisation écrite. Elles sont basées sur des expériences et sont de sources que nous croyons sûres. L'usage des produits étant hors de notre contrôle, nous ne pouvons engager notre responsabilité sur les résultats obtenus.

NOTE: The informations herein cannot be reproduced without our written authorization. They are based on experiments and are from sources we believe reliable. Since we have no control over the conditions in which the product may be used, we cannot engage our responsibility on the results obtained.



**lalema** inc.

Hygiène chimique appliquée  
Applied Chemical Hygiene

11450 SHERBROOKE EST, MONTRÉAL EST, QC H1B 1C1 TÉL.: (514) 645-2753